

S.V.
Ledesma:
Gómez R.
Bolívar,

Junta general extraordinaria del 18 Marzo de 1895.

Presidencia del Dr Ledesma.

Dartina. Con asistencia de los señores anotados al margen, abrióse la sesión a las once de la noche, y llevó el acta de la anterior, que fue aprobada.

Valls. Fueron propuestos y admitidos socios residentes D Pedro Raña Fernández, D Enrique Alós Carratalá y D Julio Oltra de Leonardi, Licenciados en Medicina y Cirugía.

Otros. Reingresaron como residentes D Ignacio Glerandi y D Antonio Bort. Se tomó consta en acta la satisfacción por tales ingresos de socio.

Dada cuenta de la dimisión presentada por el Dr Cervera de vocal de la Junta judicial para la aplicación del déficit, acordóse por unanimidad no admitirla; a pesar de manifestar la presidencia la actitud firme del Dr Cervera de no poder aceptar el cargo por razones especiales que no podía evidenciar.

Se oyó una comunicación de la Asociación protectora de los niños solicitando un objeto para la rifa en favor de los asilados. Despues de un ligero debate, acordóse que la presidencia conferiese con el Dr Bort a fin de participarle si con veinte ó veinti y cinco pesetas podia quedar denunciado el Instituto, comprando un objeto con dicha cantidad. Quedó enterada la Junta del Programa de premios para el concurso especial con motivo de la Asamblea del Magisterio de primera enseñanza; y de una comunicación del señor D Rafael Martínez Segura, dando las gracias por el acuerdo tomado relativo al brutal atentado de que fue objeto.

Se leyó el dictamen de la comisión censora de premios, que quedó sobre la mesa en la sesión anterior, fué aprobado por unanimidad, quemándose las pliegos correspondientes a las Memorias que no ofrecieron acreditaciones alguna, cuyos temas estaban constituidos en los siguientes términos: "Vobis novum sub sole"; "Para el Tratamiento me inspirare en el bien de los enfermos en lo que yo pueda y sepa; jamás en daño suyo; ni con mala intención"; "La experiencia es madre de la ciencia".

Se que lleva por tema: Recensimus usus plantarum generi humani utilissimus est con el tema: "Flora médica de la provincia de Gerona", estim

De fuera de concurso y siendo el trabajo bastante aceptable, se le concedió el Título de Socio Honorario como premio ordinario. Abierta la plena resultó ser su autor D. Ramón Dolos y Saderra, Farmacéutico de Slot (Grona).

Ya que desarrollando la cuestión de Cirugía lleva por tema: "El conocimiento del carácter propio de cada género de enfermedad y de sus diferentes especies, es la fuente de las indicaciones curativas. Sin un diagnóstico exacto y preciso, la Teoría siempre se encuentra en desacuerdo y la práctica es infiel con mucha frecuencia, hija de acreedora al accesoíto o segundo premio consistente en el Título de socio de Mérito, y abierta la plena apareció como autor D. Rafael Martínez Segura, que ya ostentaba el honoroso Título de socio de Mérito de este Instituto por otro Concurso.

La que describiendo la cuestión de Medicina va acompañada del tema: "De todas las enfermedades de la infancia, la meningitis tuberculosa es la más terrible," fue digna del accesoíto o segundo premio consistente en el Título de socio de Mérito, resultando ser su autor D. Rafael Martínez Segura.

La que con el tema: "Raciant miliora potenter" desarrolla la cuestión de medicina, fue recompensada con el Tercer premio consistente en el Título de Socio Honorario, siendo el trabajo de D. Concepción Alejandra Ballerka, Médica agregada al Hospital de la Princesa de Madrid.

Por último, la que con el tema: "Una iguia iquem generat et malig-
nus infestus morbo socium inficit" y optó al premio especial de D. Peregrin Casanova, hija de acreedora al accesoíto consistente en el Título de Socio Honorario. Abierta la plena, resultó ser su autor D. Ramón Gasparini, Doctor en Medicina y Cirugía, residente en San Sebastián.

No habiendo mas asuntos de que tratar, levantóse la sesión a las ocho de la noche.

Salon del Instituto Colegio Médico Valenciano 18 Marzo de 1895.

El Presidente.

El Secretario de Gobierno.

Pedro Falcón

Manuel Olmos